

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL

VENUSTIANO CARRANZA

Atropella y mata conductor de una grúa a un peatón

KARLA RIVAS

El chófer de la grúa chocó contra el costado de un automóvil Honda Civic color plata, en su intento por escapar del sitio no pudo ver a un sujeto de aproximadamente 33 años

El conductor de una grúa de plataforma arrolló y mató a un peatón en calles de la Colonia Santa Cruz Aviación perímetro de la Alcaldía Venustiano Carranza luego de chocar contra un vehículo particular. El responsable huyó del sitio sin que hasta el momento se conozca su paradero.

Los hechos ocurrieron la noche del domingo cerca de las 23:00 horas sobre Avenida Circuito Interior y Calle Norte 3.

De acuerdo con los primeros reportes el chófer de la grúa chocó contra el costado de un automóvil Honda Civic color plata, en su intento por escapar del sitio no pudo ver a un joven de aproximadamente 33 años que caminaba que cruzaba por el sitio y lo atropelló.

El responsable no detuvo su andar para conocer el estado de salud de su víctima, por el contrario, pisó el acelerador a toda velocidad y se alejó del sitio, metros más adelante sobre calle Jardín fue hallada grúa abandonada.

Hasta el sitio arribaron elementos de la policía capitalina sector Zaragoza quienes obsevaron al hombre tirado inmóvil sobre la vía vehicular justo en sobre la incorporación de los carriles centrales a los laterales.

Paramédicos de SAMU acudieron al punto para auxiliar a la víctima, pero solo sólo pudieron confirmar que ya había fallecido pues las lesiones que sufrió al momento de ser arrollado le habían arrebatado la vida.

Durante algunos minutos la zona quedó a resguardo de uniformados mientras Servicios Periciales realizaban las diligencias para luego trasladar el cadáver al anfiteatro correspondiente donde se espera que familiares acudan a reconocerlo.

El responsable huyó del sitio sin que hasta el momento se conozca su paradero, los hechos ocurrieron sobre Avenida Circuito Interior y Calle Norte 3





Paramédicos de SAMU acudieron al punto para auxiliar a la víctima /GUILLERMO PANTOJA





LO ATROPELLA PARA NO PAGARLE

PEGA, MATA Y HUYE



El ahora
ociso conducía
un vehículo Honda
Civic, que fue
impactado por
la grúa.



El
cuerpo del
automovilista
quedó en el
asfalto.

CHOCA OPERADOR DE UNA GRÚA CONTRA UN AUTO, SE BAJA CONDUCTOR A RECLAMAR Y LO EMBISTE

ROBERTO GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- La locura se apoderó del conductor de una grúa, que antes de pegar el golpe que dio a un auto, prefirió acabar con la vida del dueño de éste en la Alcaldía Venustiano Carranza.

Eran las 23:00 horas del domingo cuando un automovilista de aproximadamente 50 años de edad, conducía su vehículo marca Honda Civic color plata, con ma-

trícula NPF-5426, por la lateral de Circuito Interior, en la Colonia Santa Cruz Aviación.

A la altura de la Calle Norte 3, fue impactado por un camión grúa con plataforma; al bajar a reclamar, el automovilista, de quien se desconoce su identidad, fue arrollado por el conductor del vehículo pesado, arrastrándolo varios metros.

El grullero se dio a la fuga, aunque abandonó el vehículo en la

Calle Azahrán, mismo que fue asegurado por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

Servicios de emergencia se trasladaron al lugar, pero al llegar encontraron al automovilista sin signos vitales.

Personal de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México llegó a la zona del percance para abrir la carpeta de investigación y levantar el cuerpo para trasladarlo al anfiteatro.

POR UN CHOQUE

A conductor se lo cargó la grúa

YARA SILVA

El reclamo de un automovilista incitó al chofer de una grúa a arrollar y matar al hombre. Tras el homicidio, el responsable huyó.

Por la madrugada, un hombre al volante de una grúa pegó contra un coche que circulaba por calles de la colonia Moctezuma, en la Venustiano Carranza.

Fue en el cruce del Circuito Interior y la calle Norte 3 en donde el automovilista alcanzó al chofer para reclamar.

La víctima descendió de su vehículo pero al acercarse a la grúa, el agresor aceleró para atropellar a su contrincante y después se fue del lugar.

Por medio de las cámaras de vigilancia, los policías ubicaron la grúa estacionada en la calle Azafrán. El operador que la conducía la abandonó en ese lugar para luego escabullirse.

Fueron los conductores que circulaban por la zona quienes pidieron ayuda de los paramédicos para que acudieran a auxiliar a la víctima. Pero a su llegada, el hombre de unos 40 años ya había muerto.

El cadáver de la víctima mortal fue trasladado en calidad de desconocido al anfiteatro de la agencia ministerial.



PARA DARSE A LA FUGA Arrolla y mata gruyero a un automovilista

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - El conductor de una grúa de plataforma chocó contra un automóvil y, en su intento por escapar, arrolló y atropelló a un joven de 33 años, en calles de la colonia Santa Cruz Aviación, alcaldía Venustiano Carranza. El homicida está prófugo de la justicia.

Los hechos ocurrieron sobre avenida Circuito Interior y calle Norte 3, cuando el chofer de la grúa chocó contra el costado de un automóvil Honda Civic color plata e intentó darse a la fuga.

En conductor del vehículo dañado se bajó de su unidad para exigirle al gruyero que le pagara los daños, sin embargo, el conductor aceleró aún más y lo atropelló, luego condujo la grúa hasta llegar a la calle Azafrán, en la alcaldía Iztacalco, donde la estacionó y se dio a la fuga.

Testigos solicitaron el apoyo de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y paramédicos, quienes al arribar a la ubicación encontraron al varón sin vida sobre la incorporación de los carriles centrales a los laterales.

El perímetro fue acordado por los uniformados y más tarde arribó al lugar de los hechos personal del Servicio Médico Forense, quienes tomaron las muestras pertinentes y trasladaron el cuerpo al anfiteatro.

ESCAPA



Policías localizaron la grúa abandonada



Le pasó por encima



BALA LO MANDA A HOSPITAL

La noche del domingo, José de Jesús Zavala, de 38 años, ingresó al Hospital General Ajusco Medio, ubicado en la alcaldía Tlalpan, luego de resultar herido de bala. Por esta agresión no hubo algún detenido. Las autoridades no revelaron el móvil del ataque.



SIRVEN PLOMO A REPARTIDOR

Un repartidor de comida por aplicación recibió un balazo en la pierna tras discutir con los ocupantes de un auto compacto en calles de la colonia Juárez. Juan Carlos, de 27 años, fue atendido en el lugar por paramédicos que lo llevaron al hospital.

ESPECIAL

Motonetos se ven chavos y hieren a dos morritos

SERGIO TREJO

Itan e Isaí, ambos de 17 años, fueron baleados por dos motonetos cuando salían de una fiesta en calles de la colonia Juventino Rosas, en Iztacalco, el pasado domingo.

Los agresores, que vestían ropas negras y estaban encapuchados, los encañonaron para exigirles que entregaran sus pertenencias, sin embargo, los chavos se resistieron provocando la ira de los asaltantes quienes les dispararon en varias ocasiones dejándolos gravemente heridos.

De acuerdo con reportes policíacos, ambos muchachos llegaron por sus propios medios a sus domicilios para pedir ayuda.

Isaí, quien tenía un impacto de bala a la altura de la clavícula izquierda, fue llevado en ambulancia a la clínica 30 del IMSS.

Mientras que Itan llamó a su tío para que lo recogiera en las inmediaciones del Metro Coyuya, éste al ver la sangre que le brotaba a la altura del cuello lo llevó al Hospital General de Balbuena.

